

Adapun kebijakan pemberian nisbah bagi hasil yang berlaku di BMT Nurul Jannah, minimum 40% (nasabah) : 60% (bank) dan maksimum 60% (nasabah) : 40% (bank), hal ini disesuaikan dengan perkiraan resiko yang akan ditanggung kecil dan peminjam sudah memiliki image yang baik juga terkadang BMT juga memberikan *nisbah* hingga 80% (nasabah) : 20% (bank).

D. Pengaruh Nilai Taksasi Barang Jaminan dan *Nisbah* Bagi Hasil terhadap Minat Nasabah Mengajukan Pembiayaan di BMT Nurul Jannah Petrokimia Gresik Secara Simultan.

Berdasarkan koefisien regresi diperoleh nilai f_{hitung} sebesar 92,059 dan nilai sig. 0,000, sehingga karena nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ yaitu $92,059 > 3,08$ dan nilai sig. $< 0,05$ yaitu $0,000 < 0,05$ serta bertanda positif, maka H_0 ditolak dan H_1 diterima yang berarti bahwa terdapat pengaruh antara nilai taksasi barang jaminan dan *nisbah* bagi hasil secara bersama-sama terhadap minat nasabah dalam mengajukan pembiayaan. Maka dalam penelitian ini dapat dikatakan bahwa nilai taksasi barang jaminan dan *nisbah* bagi hasil secara bersama-sama (simultan) berpengaruh signifikan terhadap minat nasabah dalam mengajukan pembiayaan di BMT Nurul Jannah Petrokimia Gresik, sehingga hipotesis ketiga teruji kebenarannya.

Hasil ini sejalan dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Masduki yang berjudul Pengaruh Nisbah Bagi Hasil Pembiayaan Terhadap Volume Pembiayaan Mudharabah Dan Musyarakah (Studi Kasus Pada Bank

- 2) Motif sosial, dapat menjadi faktor yang membangkitkan minat untuk melakukan suatu aktivitas tertentu. Misalnya minat terhadap pakaian timbul karena ingin mendapat pakaian timbul karena ingin mendapat persetujuan atau penerimaan dan perhatian orang lain. Minat untuk belajar atau menuntut ilmu pengetahuan timbul karena ingin mendapat penghargaan dari masyarakat, karena biasanya yang memiliki pengetahuan cukup luas (orang pandai) mendapat kedudukan yang tinggi dan terpuja dalam masyarakat.
- 3) Faktor emosional, minat mempunyai hubungan yang erat dengan emosi. Bila seseorang mendapatkan kesuksesan pada aktivitas akan menimbulkan perasaan senang, dan hal tersebut akan memperkuat minat terhadap aktivitas tersebut, sebaliknya suatu kegagalan akan menghilangkan minat terhadap hal tersebut.